
Pièces 4 Pièces

Superficie 108 m²

Référence 9144

Prix 490 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Découvrez cet élégant appartement T4 au dernier étage, situé en plein centre-ville

de Saint-Raphaël. Ce bien exceptionnel, récemment rénové, combine modernité et

confort avec des espaces généreux et une ambiance chaleureuse. L'appartement

se compose de 3 chambres, dont une suite parentale avec salle d'eau et toilettes

privatives. Une deuxième salle de bain et des toilettes séparées assurent un confort

optimal.  Le  salon  lumineux,  ouvert  sur  une  cuisine  américaine  aménagée  et

équipée,  est  idéal  pour  des  moments  de  partage  en  famille  ou  entre  amis.  Vous

apprécierez la terrasse ensoleillée ...

Discover  this  charming  4-room apartment,  located  in  the  city  center  and  recently

renovated for optimal comfort. With its spacious spaces and its touch of modernity,

this  apartment  offers  a  warm  and  welcoming  atmosphere.  Here  you  will  find  3

bedrooms, including a master suite with its own bathroom and private toilet. There

is also a second bathroom and a separate toilet for added convenience. The bright

living room opens onto an open kitchen, ideal for meals with family or friends. Enjoy

the sunny terrace,  offering a clear  view of  the city  where you can relax and enjoy

the good weather. ...

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL

L'ETRAVE  200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence
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